



GRAZ
6. April 2019

Globaler BürgerInnen-Dialog
zu Automatisierter Mobilität



“ Führt der Bus der
Zukunft ohne Fahrer? ”

Foto: AustriaTech/Zimmer

#driverlessmobility

www.themobilitydebate.net

IHRE MEINUNG IST GEFRAGT!

ZUKUNFT DER MOBILITÄT MIT FAHRERLOSEN AUTOS

Nehmen Sie am **Dialog zur automatisierten Mobilität** teil und nutzen Sie die Möglichkeit, gemeinsam mit anderen steirischen BürgerInnen darüber zu diskutieren, wie die Zukunft der Mobilität mit fahrerlosen Fahrzeugen aussehen soll oder wird.

Die Teilnahme ist kostenlos – es sind keine Vorkenntnisse erforderlich!
Alle TeilnehmerInnen erhalten ein Dankeschön. Zusätzlich wird ein Hauptpreis verlost.

Samstag, 6. April 2019, 9.30 – 16.00 Uhr, TU Graz

Melden Sie sich jetzt bis 23. März an:

www.themobilitydebate.net/de



Globaler BürgerInnen-Dialog
zu Automatisierter Mobilität

 GRAZ
6. April 2019

austriatech

MOBILITY LAB



GRAZ



Das Land
Steiermark